

ごあいさつ

支部長 岸本正憲

平素、同窓会支部活動にご支援を
たまわり感謝申しあげます。令和元
年度の主な活動は左記のとおりで
す。ご協力ありがとうございました。

《主な活動》

一 支部総会【他支部招待】

◇東京支部 ◇埼玉支部

◇神奈川支部 ◇郵政会支部

◇関東女子駅伝大会 (印西市)

◇全日本女子駅伝大会 (仙台市)

◇台風罹災学生に見舞金

◇本県の被害甚大、支部規約に基
づき学生三名を見舞う。

◇学院歌吟詠 (学長の依頼事項)

◇大東アーティズム収蔵 (予定)

◇吟詠木島里八氏 (本・212)

◇会場「大東祭」【支部支援】

◇第五回千葉県人書作展

六 忘年会 (十二月)

七 支部「会報」第一号 発行

今後ともよろしくお願ひします。

【追記】
※臨時代議員会開催 (一月二十五日)

○同窓会名称の変更 (議案一)

○同窓会則全面改定 (議案二)

採決に至らず、プロジェクトチーム

で継続の審議を行う。

最終案を代議員会に諮る予定。

八月二十四日、千葉市民会館会議室

で開催。会員多数が参加。他支部と

の交流の目的は支部活動の活性化を

図ることです。

二 女子長距離に活躍【支部応援】

◇長距離に活躍 (印西市)

◇全日本女子駅伝大会 (仙台市)

◇台風罹災学生に見舞金

◇本県の被害甚大、支部規約に基
づき学生三名を見舞う。

◇学院歌吟詠 (学長の依頼事項)

◇大東アーティズム収蔵 (予定)

◇吟詠木島里八氏 (本・212)

◇会場「大東祭」【支部支援】

五 第五回千葉県人書作展

六 忘年会 (十二月)

七 支部「会報」第一号 発行

今後ともよろしくお願ひします。

同窓会千葉県支部を支える支部
役員さんの自己紹介コーナー

【支部長】

岸本正憲 (大一21ー中)

「一步、一步の前進」

昭和二五年生。福岡県出身。昭

和四四年入学。在学中は学友と書

生時代の情熱で書学に勤しむ。

学生時代の情熱で書学に勤しむ。

三五年間の教員生活を終えた。悠々

に専念。卒業後、千葉県公立中学

で開催。会員多数が参加。他支部と

の教師となり定年退職。余暇は自適の新生活を夢見ていたがそれほど

甘くもなく、現在も植草学園大学

支部長として七年が経過。同窓

に勤務している。楽しい千葉県支部

会活動の原点は「会員の親睦、学

生支援、母校の発展」であり、母校

の発展に尽力したいと思います。

【副支部長】

川支部長浦野賢三様、郵政会鈴木暉

【副支部長】

中村康孝 (大一20ー日)

【副支部長】

中村康孝 (大一20ー日)

和歌山県出身。書道の勉強のた

して三八年間勤務しました。退職

め上京し松井如流先生に師事しま

した。

五 第五回千葉県人書作展

六 忘年会 (十二月)

七 支部「会報」第一号 発行

今後ともよろしくお願ひします。

「あつという間の四五年」

【副支部長】備中隆文 (大一27ー日)

愛媛県の松山商業高校を卒業して

フエンシングに夢中の大学生活だつ

た。おかげで体力はついたようと思

える。

昭和二五年生。福岡県出身。昭

和四四年入学。在学中は学友と書

生時代の情熱で書学に勤しむ。

三五年間の教員生活を終えた。悠々

に専念。卒業後、千葉県公立中学

で開催。会員多数が参加。他支部と

の教師となり定年退職。余暇は自適の新生活を夢見ていたがそれほど

甘くもなく、現在も植草学園大学

支部長として七年が経過。同窓

に勤務している。楽しい千葉県支部

会活動の原点は「会員の親睦、学

生支援、母校の発展」であり、母校

の発展に尽力したいと思います。

【副支部長・事務局長】

昭和四八年に入学、大東文化大学

宮腰次也 (大一25ー経)

和歌山県出身。書道の勉強のた

して三八年間勤務しました。退職

め上京し松井如流先生に師事しま

した。

五 第五回千葉県人書作展

六 忘年会 (十二月)

七 支部「会報」第一号 発行

今後ともよろしくお願ひします。

四 令和元年度收支予算 (案)

五 その他の議案

六 各議案とも承認されました。

七 定年退職後、恩返しと思つて同窓

会活動を行つています。

交換するとともに、会員への年賀状や書中見舞い状も欠かしません。



支部役員はみな現役で働いており、ムリはしないという方針だからこそ、温かで協力的な埼玉支部などだと思います。なお、役員には全學應援團の監督もおり、大東應援の中心にいることも付け加えておきま

駅伝やラクビーなどのスポーツ応援に加え、書道展や「渋沢栄一『論語と算盤』読書会」などの文化活動にも、県境を越えて駆けつけていました。

【学生の活躍】

〔第97回大東祭〕



ラーメン店は行列をなす大盛況。学生の首里城復興の思いも強い掛け声よし。手際よし。味よし。

駅伝やラクビーなどのスポーツ応援に加え、書道展や「渋沢栄一『論語と算盤』読書会」などの文化活動の発表があり、練習の成果を發揮しにも、県境を越えて駆けつけていまして。七、八年前の出店は県人会す。

今年度の支部総会は十月に東松山校舎で開催しました。N H K 「プラモリ」出演の宮龍交二教受（歴史）沖縄県人会のみ。二階テラスの沖縄単位の出店が多く、最近はゼミやサークルの出店となり、全体的な雰囲

作三四点を展示。学年構成は四年生四名、三年生七名、二年生三名、一年生七名である。八木橋祐介さんは代表としてのリーダーシップを発揮、またイベント会場の入り口でハンドマイクを片手に台風被害の募金活動に取り組む。その行動力と爽やかさに好感をもつ。

者でもある。全日本女子駆伝は仙台陸上競技場をスタート、沿道の大声援を受け六区間を走り抜ける。外蘭監督は部創設十年目で最強のチームに仕上げた。二位に甘んじること六回、初優勝に挑む。あと一步、届かず、悲願の初優勝を逃がした。

【第五十一回千葉県人書作展】



【女子姫路織の出雲】

十月二七日、第三七回全日本女子駅伝対抗選手権大会（仙台市）開催。支部役員と現地で応援。その前の九月二九日開催の関東女子

【全學應援團のこと】



この書作展は本県出身の学生が主催。昨年度は第五十回記念書作展を船橋市民センターで開催し、支部会員の支部長、中村康孝氏も出品。

本女子駅伝のシード権争いの熾烈なレースを展開。大東文化は常に上位に入賞する。今年度の主将は関谷夏希さん。(茂原市出身、市

スポーツの大東と言われるだけのことはある。数年前、門脇学長は賀詞交換会で学生の活躍がすばらしい。二〇一三年に創立百周年を迎えた。

今年度、大東祭の期間中に本館の立船橋）彼女は一年生次から注目の教室を利用。作品は練度の高い秀選手。各種大会で大活躍、記録保持

る。その時は全ての部、サークルを

優勝させたいと挨拶された。

この学生の大躍進を支えているのが

全學應援團である。元太田学長は大

東文化大学青桐会の大應援團と全學

應援團は日本一と評された。

平成十五年、ロンドンオリンピック大会に本学の笠原選手がテコンドーで出場。その応援に全學應援團が

訪英している。



【会員寄稿】
「漕ぎ出した自分の世界」

中村康孝（大一201日）

書を愛する六人の仲間で開催する

「グループ漕書作展」の紹介です。

メンバーは皆元高校の書道の教員で、定年後の新たな書活動に力強く漕ぎ出した六人の新作を展示します。今年は九年目の開催となりま

す。私は三回目から出品ですが、設立時からのメンバーには石井希佳氏

（大一211中）白井孝（大一22

立時からのメンバーには石井希佳氏

（大一211中）白井孝（大一22

と嬉しい事かと痛切に感じている。

私一人では微力ではあるが、同期の

仲間や同窓のみなさんとともに書文

化の発展に尽力したい。

【会員寄稿】

「南房総の書文化の発展のために」

川嶋 充（大一211日）

南房総の書道人口は減少するばかり



【台風罹災者三名に見舞金】

熊本地震の翌年、支部規約の一部

改定、「大規模災害時に義捐活動を

行う」を追認。昨秋、県内の台風被

害は甚大。総務課、学生支援課で被

害状況を確認。罹災証明書提出三名

の学生に対応しました。

会報第一号をお届けします。新

型コロナウイルスで生活が一変で

感染予防に徹しましょう。会員

には、理解と協力をいただき大き

いの皆さん、ご自愛ください。原稿依

頼の快諾、深謝。（編集 岸本正憲）

編集後記

書を愛する六人の仲間で開催する

「グループ漕書作展」の紹介です。

メンバーは皆元高校の書道の教員で、定年後の新たな書活動に力強く

漕ぎ出した六人の新作を展示しま

す。今年は九年目の開催となりま